

Gemeinde Mainhausen, Montag, 11. März 2013

Schnelles Internet für alle

Europäischer Fonds für regionale Entwicklung

Im Zuge des immer größer werdenden Wettbewerbs sind leistungsfähige Datennetze ein erheblicher Standortfaktor. Dies gilt gleichermaßen für die Ansiedlung neuer Arbeitsplätze als auch für das immer komplexer werdende Userverhalten in Privathaushalten. Schnelle und leistungsfähige Datenströme werden von den Menschen nicht nur gewünscht, sondern mittlerweile auch vorausgesetzt. Dem will der Kreis Offenbach Rechnung tragen!

Der Kreis hat deshalb Ende November 2012 den Auftrag zur Erstellung einer Machbarkeitsstudie zum Aufbau einer flächendeckenden Breitbandversorgung auf Glasfaserbasis an die Firma "Broadband Academy GmbH, Kornwestheim/Bad Hersfeld" vergeben. In einem ersten Arbeitsschritt wird zunächst eine Bestandsaufnahme der vorhandenen Infrastruktur und der Versorgungssituation gemacht, bevor Ausbauoptionen aufgezeigt werden. Zum Ende der Studie werden dann Wirtschaftlichkeitsuntersuchungen erstellt und verschiedene Betreibermodelle beleuchtet. Das Ergebnis der Machbarkeitsstudie wird gegen Mitte des Jahres 2013 erwartet.

Die Studie wird durch das Land Hessen und durch die Europäische Union unterstützt. Aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) erhält der Kreis einen Zuschuss in Höhe von 29.000 Euro, das sind rund 50 Prozent der zu veranschlagenden Kosten. Das Land stellt den Kreisen zudem auf Wunsch einen unabhängigen Breitbandberater zur Seite, der sie bei der komplexen Materie begleitet und berät.

Nur wenn uns eine ausreichende Anzahl von Bürgerinnen und Bürgern sowie Unternehmen im Kreis bestätigen, dass sie einen Bedarf von mindestens 25 bis 100 Mbit/s in den nächsten Jahren haben, dürfen wir beim Breitbandausbau im Sinne der öffentlichen Daseinsvorsorge tätig werden und investieren. Deshalb bitten wir alle Menschen und Unternehmen im Kreis Offenbach, sich an der Online-Umfrage zu beteiligen! Sprechen Sie bitte auch Verwandte, Freunde und Bekannte im Kreis Offenbach auf die Umfrage an und teilen Sie unsere Seite. Jede Stimme zählt!

Sie tragen damit aktiv dazu bei, eine für Ihren Ort oder Ihr Unternehmen zukunftsweisende Infrastruktur entscheidend zu verbessern.

Die Online-Umfrage ist ab 12. März 2013 auf der Seite

www.kreis-offenbach.de/Breitband

freigeschaltet. Sie endet am 10. Mai 2013 und ist für alle Teilnehmer unverbindlich und kostenfrei.

[Umfrage zur Bandbreite bei Bürgerinnen und Bürgern \(PDF-Datei\)](#)

[Umfrage zur Bandbreite bei Unternehmen \(PDF-Datei\)](#)